

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La relève est assurée : Matthias Jacob sera le nouveau responsable de la Division Implenia Bâtiment Allemagne | Hans-Dieter Steinbrücker quittera le Groupe comme convenu à la fin de l'année

Dietlikon, le 28 août 2017 – Implenia a réglé dès maintenant la succession de Hans-Dieter Steinbrücker, responsable de la Division Implenia Bâtiment Allemagne, qui quittera comme prévu ses fonctions à la fin de l'année. Matthias Jacob lui succédera.

Il est docteur en génie civil et dispose d'une longue expérience dans l'industrie de la construction. Il a exercé entre autres plusieurs fonctions de management chez Bilfinger Berger, où il a terminé président du comité de direction de la section bâtiment de 2007 à 2010. En 2011, il a pris la direction de Wolff & Müller Holding GmbH & Co KG en qualité de directeur technique, société qui emploie environ 2000 collaborateurs et affiche un volume d'affaires de quelque 750 millions d'euros.

Hans-Dieter Steinbrücker quittera le groupe à la fin de l'année. Ce changement a lieu comme prévu, conformément à ce qui avait été convenu lors de la reprise de Bilfinger Hochbau. Le Conseil d'Administration et le Group Executive Board remercient Hans-Dieter Steinbrücker dès aujourd'hui pour l'extraordinaire travail qu'il a accompli dans le cadre de la direction et de l'intégration de la nouvelle Division dans le Groupe Implenia. « Matthias Jacob est un expert en construction qui jouit d'une longue expérience et d'excellents contacts en Allemagne et qui connaît parfaitement notre Division de bâtiment en Allemagne. Je remercie Monsieur Steinbrücker pour son excellente collaboration et je lui transmets mes meilleurs vœux pour la prochaine étape de sa vie », déclare le CEO Anton Affentranger. En réglant au préalable la succession à la tête de la Division, les jalons d'un développement favorable sont posés.

Contact pour les médias:

Reto Aregger

Head of Communications Group

Téléphone: +41 58 474 74 77

communication@implenia.com

Leader de la construction et des services de construction en Suisse, Implenla occupe également une forte position sur les marchés des infrastructures en Allemagne, en Autriche et en Scandinavie. Née en 2006, héritière de quelque 150 ans de tradition dans la construction, Implenla rassemble, au sein d'une même entreprise active à l'échelle européenne, le savoir-faire de ses unités sectorielles et régionales hautement spécialisées. Son modèle d'activité intégré et ses spécialistes travaillant dans tous les domaines de la construction permettent au Groupe d'accompagner un ouvrage sur l'ensemble de son cycle de vie, au plus près de ses clients et de manière économique et intégrée. Dans ce contexte, elle vise un équilibre durable entre réussite économique, d'une part, et responsabilité sociale et écologique, d'autre part.

Implenia, dont le siège principal se trouve à Dietlikon près de Zurich, emploie quelque 9300 personnes en Europe et a généré en 2016 un chiffre d'affaires d'environ 3,3 milliards de francs. L'entreprise est cotée à la SIX Swiss Exchange (IMPN, CH0023868554). D'autres informations sont disponibles sur www.implenia.com.